

Sujet : [INTERNET] enquête publique

De : Maclos Anne-Lise <maclos.longeard@orange.fr>

Date : 15/12/2019 19:45

Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Anne-Lise Maclos- Longeard

6 rue du four

52110 Bouzancourt

Participation à l'enquête publique

Le projet UNITECH est dangereux, pour l'environnement et la population . Accepter l'implantation de cette usine, ce serait une fois de plus jouer à l'apprenti sorcier, sans aucun principe élémentaire de précaution . Croire ou faire semblant de croire que toutes les variables sont sous contrôle est tout simplement irresponsable.

Avis défavorable d'une habitante de la vallée de la Blaise.